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LACHAPELLE 
Marcelle 
 
Date de décès: 
samedi 14 juin 2003 
 
source 
Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON 
2003-06-18

MME MARCELLE ETHIER née Lachapelle du Lac Cayamant, est décédée au CHVO de
Gatineau le samedi 14 juin 2003, à l'âge de 72 ans. Elle était la fille de Ida Landers et de feu
Antoine Lachapelle et l'épouse bien-aimée de feu Lucien Éthier. Outre sa mère, elle laisse dans
le deuil ses enfants: Nicole de Buckingham (feu Roger Charette), Serge de Cantley (Sylvie
Sabourin), Jean de Gatineau (Lise Hamelin), Louise de Hull (Alain Kenney) et Hélène de
Gatineau (Jean-Guy Riopel); ses petits-enfants: Stéphane, Nathalie, Julie, Martin, Stéphane,
Josée, Patrick, Karine, Martine et Mikaël et ses 7 arrière-petits-enfants. Elle fut prédécédée par
son fils Gaston et par son frère Aurèle (Marie-Paul Renaud). Elle laisse également ses 2
soeurs: Antoinette (Roger Dagenais) et Gertrude (Gérald Bastien). Il n'y aura pas de visites au
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salon. La famille invite parents et ami(e)s à se joindre à elle le samedi 21 juin à compter de
10h30 pour recevoir les condoléances, suivi d'un service religieux à 11h, en l'église St-
Alexandre de Gatineau. La famille désire remercier le personnel du CHVO de Gatineau pour
les bons soins prodigués. En mémoire de Marcelle, des dons à la Société canadienne du
cancer seraient appréciés. La direction des funérailles a été confiée au: Funérarium
Beauchamp 561-1969 Paru le 2003/06/18 dans Le Droit YNDW9767 --- ETHIER, Marcelle (nee
Lachapelle) Of Lac Cayamant, at the C.H.V.O. Gatineau, Saturday June 14, 2003 at the age of
72. Daughter of Ida Landers and the late Antoine Lachapelle. Beloved wife of the late Lucien
Ethier. Cherished mother of Nicole of Buckingham (late Roger Charette), Serge of Cantley
(Sylvie Sabourin), Jean of Gatineau (Line Hamelin). Louise of Hull (Alain Kenney) and Helene
of Gatineau (Jean-Guy Riopel). She will also be missed by her grandchildren: Stephane,
Nathalie, Julie, Martin, Stephane, Josee, Patrick, Karine, Martine and Mikael; 7 great-
grandchildren; her 2 sisters: Antoinette (Roger Dagenais) and Gertrude (Gerald Bastien).
Predeceased by her son Gaston and by her brother Aurele (Marie-Paul Renaud). No visitation.
A memorial service will be held on Saturday, June 21 at 11:00 a.m. in St-Alexandre Church,
Gatineau, Quebec. Family will receive condolences from 10:30 a.m. The family would like to
thank the personnel of the C.H.V.O. Gatineau for their care. In memory of Marcelle, donations
to the Canadian Cancer Society would be appreciated. For information: FUNERARIUM
BEAUCHAMP 561-1969 The Ottawa Citizen, 2003-06-17
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